

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Betriebsausschuss Gebäudewirtschaft	23.09.2013

Bildungsbericht der Gebäudewirtschaft für das Jahr 2012

Die Gebäudewirtschaft der Stadt Köln hat im Jahr 2006 erstmalig ein vielfältiges und flexibles Fortbildungskonzept erarbeitet, das sowohl die betriebsspezifischen als auch die individuellen Entwicklungs- und Schulungsbedarfe konkretisiert.

Parallel zum entwickelten Konzept werden in einem jährlich zu erstellenden Bildungsbericht Faktoren wie Weiterbildungsquote, Weiterbildungstage je Mitarbeiterin/Mitarbeiter, durchgeführte Veranstaltungen etc. betrachtet und dargestellt.

Als Anlage wird dem Betriebsausschuss der Bildungsbericht 2012 der Gebäudewirtschaft zur Kenntnis gebracht.

gez. Höing

Anlage